

(Coin scolaire) suite de la page 2

Il faut donner au rapport d'éducation l'importance qui lui revient et exiger des enfants la note Très bien ou Bien. Pour le rapport d'instruction se rappeler que le résultat des examens qui est inscrit est préparé par le travail de deux mois environ à l'école et à la maison. A la maison, il est essentiel de s'assurer que les enfants n'ont pas seulement fait les devoirs écrits, mais qu'ils les ont bien faits, et surtout qu'ils savent toutes les leçons à étudier. Actuellement les élèves ont des revues à faire pour préparer leurs examens, les instituteurs comptent sur la coopération des parents pour que cette étude soit faite avec soin et intégralement. Nous publierons en novembre le tableau d'honneur.

AVIS - - Aux Enfants de Marie et à toutes les jeunes filles de la paroisse.

VENDREDI le 20 OCTOBRE

Soirée récréative des Enfants de Marie chez Mlle Carmen Osborne.

Toutes les jeunes filles sont cordialement invitées.

LA VIE RELIGIEUSE

Messes de la semaine:

Lundi: Gâ'messe pour Lionel Aubin recommandée par son père et sa mère.

Mardi: Gâ'messe pour les parents défunts de M. Camille Filion.

Mercredi: Gâ'messe d'action de grâce à N-Dame du Cap par une enfant de Marie.

Judi: Gâ'messe pour Robert Robidas payée par la quete au service.

Vendredi: Gâ'messe pour Lionel Aubin par M. Cyrias Aubin, son grand père.

Samedi: Gâ'messe au couvent pour Lionel Aubin payé par la quete au service.

Dimanche le 15, réunion des Enfants de Marie. Dimanche prochain sera le tour des Dames de Ste Anne.

Ces Dames et ces Demoiselles sont invitées à assister à leur réunion mensuelle après avoir reçu la sainte communion, le matin.

Le bingo annuel des Dames de Ste Anne qui a eu lieu dimanche le 1er octobre a été un beau succès.

Cordial merci à tous. Nous espérons pouvoir toujours compter sur la générosité des paroissiens.

Décès

M. & Mme Exellephat Aubin ont eu la douleur de perdre leur fils Lionel, 20 ans, décédé jeudi le 5 octobre à l'hôpital St-Jean de Brebeuf après avoir subi une opération pour appendicite.

Les funérailles eurent lieu dimanche le 8 octobre et la manifestation de la paroisse entière est une marque évidente de sympathie à l'égard de la famille. Le défunt était porté par ses trois frères, deux cousins et son beau frère.

La ligue du Sacré-Coeur rendit les honneurs.

Le Courrier offre ses condoléances les plus sincères à la famille éprouvée.

Va et Vient

Mardi, le 10 octobre M. et Mme Ovila Brazeau, accompagnée de leur fils Roméo renvoyaient visite à leur fille, Alice chez les Soeurs Grises de la croix à Ottawa.

Dimanche 1er octobre M. et Mme François Filion accompagnés de Mlle Alice Robitaille visitaient leur fille Cécile, religieuse chez les soeurs Grises de la Croix à Ville Marie.

M. et Mme Armand Ménard sont allés demeurer à Val-à'Or.

M. Adélaré Berthelot est retourné à son emploi comme "Garde Chasse" à Chapleau. Son épouse ira le rejoindre sous peu. Nous leur souhaitons bon succès dans leur nouvelle sphère.

Lundi 6 octobre avait lieu à Crystal Falls le mariage de M. Earl Sharkey, fils de M. et Mme Léo Sharkey avec Mlle Lorraine Rivet, fille de M. et Mme Léo Rivet de Crystal Falls.

En fin de semaine nos institutrices se rendaient au couvent N-Dame de Lourdes de Sturgeon Falls pour une retraite fermée.

A l'hôpital

M. Louis Blanchette a dû être opéré à l'urgence le 12 octobre. Cause, appendicite.

Mlle Paulette Berthelot fut opérée aussi le 12 octobre, Encore l'appendicite.

Mlle Pauline St-Aubin, le même soir a aussi subi une intervention chirurgicale pour l'appendicite.

A tous trois nous souhaitons un prompt rétablissement.

Il ne faudrait pas non plus oublier de mentionner le dévouement de notre médecin. On est souvent porté à considérer le médecin comme une machine au lieu d'une personne de talents mais qui a besoin aussi de repos et de récréation comme les autres humains.